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Kühne-Neubau: Richtfest beim ersten Bauabschnitt

  
  

(Bad Düben/Wsp/kp). Richtfest Nummer eins kann zur Firmenchronik der Kühne Autohäuser GmbH
hinzugefügt werden. Bei strahlendem Sonnenschein stießen Geschäftsführer Mike Kühne und Bauleiter
Kersten Tucholke aus Herzberg gemeinsam mit den versammelten Mitarbeitern auf den ersten von drei
Bauabschnitten des Neubaus im Gewerbegebiet „Süd-Ost“ an...

Weiterlesen … Kühne-Neubau: Richtfest beim ersten Bauabschnitt

2019  von Kevin Phillipp  
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Geplanter Funkmast: Die (Funk-)Wellen schlagen hoch

  

(Bad Düben/Wsp/as). Die Bürger-Informationsveranstaltung am 7. Oktober zum Thema Funkmast hat
gezeigt, dass das Thema viel Brisanz in sich trägt. Die Stühle im Saal der Heide-Grundschule haben nicht
gereicht. Bürgermeisterin Astrid Münster wollte mit der Veranstaltung die Anwesenden (es waren fast
ausschließlich Anwohner der Hammermühle) zur geplanten Aufstellung eines Funkmastes im Stadtteil
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Hammermühle sensibilisieren und aufklären. Zur Aufklärung trugen Fachleute der Telekom und der
Sächsischen Behörde für Immissionsschutz bei...

Weiterlesen … Geplanter Funkmast: Die (Funk-)Wellen schlagen hoch

2019  von Alexander Schütz  
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